

RENFORCER L'ACTION DU CHU AMIENS-PICARDIE EN FAVEUR DES PUBLICS LES PLUS PRÉCAIRES



Souhaitant faire toute sa part pour la réduction des inégalités d'accès aux soins, le CHUAP renforce également son action en faveur des publics les plus précaires. La visibilité et la performance de la PASS (Permanence d'Accès aux Soins de Santé) seront encore renforcées. Le CHUAP confirme également son engagement aux côtés de ses partenaires en faveur des soins de premiers recours au bénéfice des populations éloignées des dispositifs de soins, comme au Centre Maurice Ravel au nord de la ville d'Amiens.

